



# MAYCAN

## SOBRE LA BANDA

MAYCAN es una banda de chilena, creada en Santiago el 2019, que mezcla diversos estilos como rock, metal y progresivo.

La agrupación nace con la necesidad de ampliar un sonido propio con una temática socio/cultural frente a los movimientos sociales originados en dicho año. A partir de ahí, comunicar hacia diferentes ámbitos colectivos.

Su primer trabajo homónimo (marchar y cantar) fue grabado y lanzado el año 2022 a través de diversas plataformas digitales como Spotify, YouTube y Apple Music.

Dentro de este trabajo encontramos temas de fuerte carácter y cantos de lucha, que exponen el espíritu vivido en el llamado Estallido Social por parte de una sociedad molesta por un sistema desigual. Estos tres primeros sigles son llamados La Trilogía: *Despertar, Acción, Los Porqué.*

La segunda parte del trabajo tiene un sonido más alternativo que expresa letras más cotidianas y sentimientos más profundos como en *El centro de la luz*, pero sin perder el acento de la injusticia social como en *Los olvidados* y *No me rendiré.*

Desde ya Maycan se encuentra trabajando en su segundo disco, esta vez larga duración, y proyectándose para diferentes escenarios en vivo y diferentes medios de difusión.

## MEDIA



## REDES Y CONTACTO



maycanbanda2020



maycan\_banda.cl



maycanbanda@gmail.com